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五
月
九
日
（
水
）
第
七
回
外
環
の
地
上
部
に
関
す

る
話
し
合
い
の
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。 

こ
の
間
、
東
京
都
の
議
事
運
営
が
問
題
と
な
り
、

住
民
の
意
見
や
要
望
が
取
り
上
げ
ら
れ
な
い
事
態

が
続
い
て
き
ま
し
た
が
、
第
七
回
も
再
び
、
議
事
進

行
上
の
ト
ラ
ブ
ル
が
続
出
し
、
会
議
が
紛
糾
し
ま
し

た
。 都

側
の
議
事
運
営
が
改
善
さ
れ
な
い
現
状
を
改

善
す
る
た
め
に
は
、
住
民
側
の
構
成
員
を
含
め
た
議

事
進
行
に
変
更
す
る
必
要
が
あ
り
ま
す
。

 
 

 
外
環
道
計
画
は
歴
史
的
な
経
過
が
あ
り
、
周
辺
住

民
は
数
十
年
も
の
間
、
外
環
道
問
題
に
翻
弄
さ
れ
て

き
ま
し
た
。 

現
在
、
行
わ
れ
て
い
る
「
話
し
合
い
の
会
」
は
住

民
の
願
い
を
踏
み
に
じ
る
も
の
で
す
。
直
ち
に
、
都

の
姿
勢
を
改
め
、
住
民
の
声
を
受
け
止
め
る
議
事
運

営
に
正
す
べ
き
で
す
。 

◆外環の２計画周辺に住む男性 
 

本当に行政側は住民の声を聞こ

うとしているのか疑問です。 

先に結論ありきで「話し合いの会

を開き、住民の声を聞きました」と

いうアリバイを作っているだけで

はないのか？ 
 

◆全ての話し合いの会を傍聴して

いる女性 
 

これまで開かれた全ての説明会

に参加してきた一住民として、毎回

非常に虚しい。住民の声はどうして

行政に届かないのか？この国は民

主主義の国ではないのか？とまで

考えてしまう。 

参
加
し
た
構
成
員
か
ら
は
、
議
事
進
行
上
の
問
題

と
共
に
、
行
政
と
住
民
の
認
識
に
大
き
な
乖
離
が
あ

る
と
の
指
摘
も
さ
れ
ま
し
た
。 

行
政
は
、
外
環
本
線
と
外
環
の

２
を
別
々
の
都
市
計
画
と
捉
え

本
線
と
は
別
に
し
て
、
外
環
の
２

の
検
討
を
進
め
て
い
ま
す
。 

し
か
し
、
住
民
に
と
っ
て
は
本

線
・
地
上
部
共
に
一
体
の
計
画
で

あ
り
、
本
線
の
影
響
や
効
果
を
抜

き
に
し
て
、
両
計
画
を
別
々
に
議

論
す
る
こ
と
は
で
き
ま
せ
ん
。
行

政
と
住
民
の
認
識
に
は
大
き
な

ズ
レ
が
あ
り
ま
す
。

そ
も
そ
も
、
国
の
担
当
者
は
外
環
道
本
線
地
下
化

の
目
的
は
「
地
上
の
移
転
等
の
影
響
を
極
力
小
さ
く

す
る
」
た
め
と
し
て
お
り
、
「
外
環
の
２
」
都
市
計

画
の
存
在
自
体
が
外
環
本
線
地
下
化
の
目
的
と
矛

盾
し
て
い
ま
す
。 

都
が
、
こ
の
よ
う
な
経
過
を
認
識
せ
ず
「
都
市
計

画
に
残
っ
て
い
る
た
め
地
上
部
街
路
を
検
討
す
る
」

と
の
立
場
で
い
る
限
り
、
住
民
と
の
認
識
の
ズ
レ
を

埋
め
る
こ
と
は
で
き
ま
せ
ん
。 

外
環
道
問
題
に
翻
弄

さ
れ
て
き
た
善
福
寺

さ
く
ら
町
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 とにかく乗り物好き！血は争えないのか…
 

以前、勤務していた会社（イベント・Ｃ

Ｍ・コンサート業）の影響もあるのか、私

は車の運転を全く苦にしません。仕事では、

遠方（４００キロ圏内程度の日帰り）まで

大型トラックを運ぶことが日常茶飯事でし

たので、かなり鍛えられました。一般的に

見れば、非常に過酷な労働条件でしたが…。

息子にも、私の性質が受け継がれたのか、

赤ちゃんの頃から乗り物が大好きです。 
先日、ゴールデンウィークを利用して、

牧場に行きましたが、牛や馬より熱烈に嵌

ったのは「トラクター」でした。息子が将

来、どのような職業に就くのか、今から楽

しみです。まずは、働く人々の労働条件が

守られる社会を作ることが重要です！ 

み
ど
り
の
里
は
杉
並
区
が
管
理
し

て
い
る
高
齢
者
向
け
住
宅
で
す
。 

今
回
の
募
集
は
「
空
き
室
待
ち
登

録
者
」
の
募
集
と
な
り
ま
す
。 

応
募
し
、
当
選
し
た
ら
す
ぐ
に
入

居
で
き
る
わ
け
で
は
あ
り
ま
せ
ん

が
、
今
年
（
２
０
１
３
年
）
の
７
月

～
来
年
の
６
月
末
ま
で
の
期
間
で
、

空
き
室
が
発
生
し
た
際
に
入
居
で
き

る
よ
う
に
な
り
ま
す
。 

み
ど
り
の
里
は
募
集
に
対
し
、
申

込
者
数
も
多
く
入
居
が
困
難
な
実
態

が
発
生
し
て
い
ま
す
。
し
か
し
、
区

内
高
齢
者
の
〝
住
ま
い
の
ニ
ー
ズ
〟

を
適
切
に
把
握
し
、
今
後
の
施
策
に

反
映
す
る
た
め
に
も
、
高
齢
者
向
け

住
宅
を
必
要
と
し
て
い
る
方
は
、
ぜ

ひ
登
録
を
お
願
い
し
ま
す
。 

杉
並
区
の
高
齢
者
住
宅
「
み
ど
り
の
里
」
の
空
き
待
ち
登
録
者

の
募
集
が
開
始
さ
れ
ま
し
た
。 

◆ 申し込みのしおり配布期間 

2013 年 5 月 7 日～5月 15 日 

◆ 申し込み受付期限 

2013 年 5 月 17 日(金)杉並郵便局必着 

◆ 配布場所 

杉並区役所の住宅課、各福祉事務所、

区民事務所・分室、駅前事務所など 
 

※外出が難しい方など、ご希望がありま

したら、しおりと申込書をお届けします

ので、お気軽にご連絡ください。 

高齢者住宅住宅「みどりの里」の申し込み状況  
 

年度 種別 戸数 募集 申込者数 倍率 

２３

年度

単身 330 14 381 27.2

２人用 62 8 93 11.6

２４

年度

単身 330 14 425 30.4

２人用 62 6 113 18.8

「
み
ど
り
の
里
」
の
申
し
込
み
の
し
お
り 

吉田信夫都議会議員の紹介・第二回は、議員としての最

大の役割「調査活動」についてです。 

私も議員となり、日々の調査活動に

は大変苦労していますが、綿密な調査

に裏付けられた政策立案は、大きな力

を発揮することも実感しています。 

吉田都議からは、貴重な情報提供を

受けることも多々あり、党区議団とし

て、大きな支援を受けています。 

一般のマスコミにも取り上げられる

吉田都議の高い調査能力はどこで培わ

れたのか？少し過去を振り返ります。 

オウム事件の解決に向

けて奮闘（上） 

石原前都知事の都政私

物化も追求（下） 

 
 

吉田都議は上田耕一郎参議院議員

の秘書時代に国会での論戦や日々の

活動をサポート。上田耕一郎さんとは

公私にわたる付き合いとなり、現在に

通じる高い調査能力を培いました。 

この時期の経験が都議会での論戦

に活かされています。 公私の付き合いに

ト
ラ
ク
タ
ー
に
大
満
足
。 

全
く
降
り
よ
う
と
し
な
い

の
で
困
り
ま
し
た
（
苦
笑
） 


